
合議扳手

全因光譜、波講學學木金議

1965 年 6 月 28 日至 7 月 6 日在上海召弄了全園光譜、波譜字字木余議。 到金 51 小單位

的代表 97 人。金議芬兩小酌段丑行:CD宣讀諭丈和經驗交流~方肉討論。

余議共收到諭丈 82 篇，其中光譜字的篇， 按譜字 38 第。拭論文中反映了我國的光譜

工作自 1958 年以求，已經填扑了許多重大領域的空臼， 并且有了一定的基拙，取持忱罪的

成績。我圓的波譜掌是 1957 年本看自力更生的精神、臼手起家，自己研制建立設告，好展研

究，狀元到有地安展起來的，是物理學方面的新的秀文字科。目前送小學科的各小主要部門，

都弄展了工作， 元論在理論和寞。輸方面，都有較好的血果，也培弄了一定水平的工作趴伍。

金議i入方，送些遊展的取得，均今后光譜、被譜字的遊一步安展，更好地方園家建設服券，

提供了極均有利的基拙。另一方面，目前我園光譜、被譜掌的水平，迋勾園外有看不小的差

距，若干重要的領域載者是很薄弱，裁者注是車臼，我們的研究趴伍迋很小。針河述神情可見，

勾金者討論了長展光譜學和設譜爭的意見。根揖園防和生戶建設的需要和現有余件的可能，

在人重大拉木任翁的美鍵、生戶上尸泛的庄周問題(包括材料、結楠、至于析)、新領域和新設米

的弄辟、理量會基融勾~麓水平的提高等几小方面大力好!是工作。勾金同志表示要在今后工作

中，努力學耳主席著作，且主席思想指辱工作，在科研工作中長揚敢于斗寧、 敢于腔利、敢

于在土和超迂圈外先遊水平的革命精神，在工作中貫街自力更生、杏投囡強的方針，走出自

已的道路來，在學風上加強理論映系失在長，三敢三乎的作風，使我園述一字科不斷提高、不

斷前渣，方回家的園防和生戶建設事llt作出座有的貢獻。

那一一也掘辱

量子元棧屯物理的一些問題

一一亦朕普通物理和血用物理學部合議

O. H. 克實辛

剪、耳美科學院普通物理和血用物理學部于今年 3 月 17-18 日進行全議，余議研究了量子元

錢屯物理、元J棧屯波傳播領域中的一些問題。在有美量子元錢咆物理的一些掘告中，芳、映科

學院通訊院士 H. r，巴索夫在fttl別捷夫物理研究所的交驗室中所遊行的一些工作，接縛了一
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